

Cuba: Bayamo ultima detalles para acto central por el 26 de Julio



La Habana, 23 jul (RHC) La oriental ciudad cubana de Bayamo ultima detalles organizativos para la celebración con disciplina, patriotismo y entusiasmo del acto central por el aniversario 66 de los asaltos a los cuarteles Moncada y Carlos Manuel de Céspedes, el venidero viernes 26 de julio.

Según el Comité Organizador, a las 6:30 de la mañana de ese día está previsto que comience el masivo acto en la Plaza de la Patria, donde han sido instaladas unas 10 mil sillas destinadas a igual cantidad de invitados de todos los municipios de la provincia de Granma, en reconocimiento a sus méritos y trayectorias.

Detrás de ellos se ubicará el resto de la población, que también se movilizará en las primeras horas del día, con vistas a lo cual los medios locales de comunicación y las organizaciones de masas han precisado los puntos de la ciudad desde los cuales saldrán los ómnibus, y las vías o calles de acceso al lugar.

Con el mismo entusiasmo y motivaciones con que han trabajado durante años para merecer la sede de los festejos centrales por la gesta del Moncada, este 26 de julio una amplia representación de los

granmenses reafirmará su apoyo al Partido Comunista de Cuba, a la Revolución, al legado del Comandante en Jefe Fidel Castro (1926-2016) y a la dirección histórica y actual del país, cuando el recrudecimiento del bloqueo imperialista obliga a impulsar la batalla económica y la preparación para la defensa. **(Fuente: [ACN](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/196941-cuba-bayamo-ultima-detalles-para-acto-central-por-el-26-de-julio>



Radio Habana Cuba